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Herrn Bürgermeister 

Christoph Tesche 

 

im Hause 

 

 

 

 

       ce/di   20.11.2018 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 

 

namens der SPD-Fraktion bitte ich Sie, den nachfolgenden Antrag zum Thema 

„Wiedereinführung der Literaturwoche“ mit in die Tagesordnung der Ratssitzung am 

3.12.2018 aufnehmen zu lassen. 

 

 

Antrag 

Der Rat beschließt die Wiedereinführung der Literaturwoche in 2019. 

 

 

Begründung: 

Im kommenden Jahr wird es ein breitgespanntes Veranstaltungsangebot rund um die 

neue Stadtbibliothek geben. Das Angebot soll um eine Literaturwoche erweitert 

werden, die vom Fachbereich Kultur, Wissenschaft und Stadtgeschichte vorbereitet 

wird. Zum einen soll damit die Bedeutung der neuen Bibliothek unterstrichen werden 

und zum anderen die Förderung des Lesens im Allgemeinen. Die Finanzierung kann 

aus der Haushaltsstelle des Kulturetats „Zusätzliche Veranstaltungen“ sowie 

Sponsoring und bürgerschaftliches Engagement erfolgen. 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Frank Cerny      gez. Ulrich Engelmann 
Fraktionsvorsitzender            Ratsmitglied 
 
 
 
 


